

Mus'Arts : un public intéressé

Publié le 7 octobre 2011 à 04h00

Mis à jour à 09h27



Les responsables des Mus'arts. © Jean-Louis Belhartz

L'après-midi portes ouvertes s'est déroulée de manière très agréable au milieu des intervenants venus présenter les nouveaux ateliers. « Les travaux présentés aux visiteurs ont permis aux futurs adhérents de se projeter dans ces cours » souligne Thomas Le Coeur, le président de l'association. Les objets en terre de Marlène Knieper (cours de céramique), les dessins de Monica Ugarte (cours de dessin) et les enluminures de Cécile Izambert (cours d'enluminure) ont ravi le public. Annick Bescos a présenté son stage de peinture sur porcelaine du 26 novembre au 3 décembre de 9h à 12h.

[Tél au 05 59 66 05 73.](tel:0559660573)